

AUSTAUSCH ZU DEN RUSSLAND-SANKTIONEN MIT BERND LANGE, VORSITZENDER DES HANDELSAUSSCHUSSES IM EU-PARLAMENT

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Krieg in der Ukraine und die Sanktionen gegen Russland beschäftigen unserer aller Arbeitsalltag. Viele Unternehmen haben uns in der vergangenen Woche von ihrer jeweiligen Situation insbesondere im Russlandgeschäft berichtet. Die Sanktionen finden weitgehend auch in der Wirtschaft Zustimmung. Es kam aber auch der Wunsch auf, die eigene Haltung mit der Politik zu diskutieren.

Mit Bernd Lange, Vorsitzender des Ausschusses für Internationalen Handel des Europäischen Parlaments, möchten wir daher kurzfristig am **11. März um 11 Uhr** in den Austausch gehen und einen Blick auf die aktuelle Lage aus Sicht der EU werfen. Zudem möchte Bernd Lange mehr über Ihre aktuellen Aktivitäten und Herausforderungen erfahren sowie mögliche offene Fragen mit nach Brüssel nehmen.

Der Austausch findet virtuell über MSTeams statt und ist kostenlos. Eine Anmeldung ist zwingend erforderlich und die Teilnehmerzahl begrenzt.

Bitte melden Sie sich im [Veranstaltungskalender](#) der IHK Hannover. Die notwendigen Zugangsdaten erhalten Sie im Vorfeld der Videokonferenz mit gesonderter E-Mail.

Kontakt:

Beate Rausch

Länderreferentin GUS, Kaukasus, Afghanistan, GCC, Irak, Iran, Türkei

Tel: 0511 3107-431

E-Mail: beate.rausch@hannover.ihk.de